

Diversas reacciones en Perú por retiro de EEUU del TPP



Lima, 23 ene (RHC-PL) El retiro de Estados Unidos del Acuerdo de Cooperación Transpacífico (TPP), firmado por el nuevo gobernante de ese país, Donald Trump, generó diversas reacciones entre los empresarios peruanos.

Mientras el Instituto de Investigación y Desarrollo de Comercio Exterior (Idexcam) de la Cámara de Comercio de Lima sostuvo que no afecta el comercio bilateral, la Asociación de Exportadores (Adex) expresó preocupaciones.

'Con Estados Unidos tenemos un Tratado de Libre Comercio que rige nuestra política comercial bilateral. La prioridad del Perú en el TPP no era el mercado estadounidense, sino ganar otros mercados', declaró el director ejecutivo del Idexcam, Carlos Posada.

Añadió que Perú tiene un excelente acceso para sus exportaciones agrícolas y textiles a Estados Unidos, lo que se habría visto afectado por el TPP.

Por el contrario, el presidente de Adex, Juan Varillas, lamentó el retiro de Washington del TPP, que apuntaba a convertirse en el bloque comercial más importante y dijo que Perú tiene como opciones seguir en un TPP sin Estados Unidos y lograr acuerdos bilaterales con Australia y Nueva Zelanda.

Agregó que 'Perú debe intensificar sus relaciones con los países miembros del bloque liderado por China' y señaló el hecho que Perú tiene ya tratados comerciales con cinco miembros del TPP, China, Japón, Surcorea, Singapur y Tailandia y acuerdos o negociaciones con otras 17 naciones.

La gerente general de la también empresarial Sociedad de Comercio Exterior (Comex), Jessica Luna, afirmó que el Perú está en condiciones de liderar esfuerzos para continuar el TPP sin Estados Unidos.

'Se abriría una oportunidad para que China participe del TPP, o del nombre que se le quiera dar a este proceso de apertura comercial para las economías del Asia Pacífico', añadió.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/119325-diversas-reacciones-en-peru-por-retiro-de-eeuu-del-tpp>



Radio Habana Cuba